

Bibliographie

Objekttyp: **BookReview**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse : revue mensuelle des Samaritains suisses : soins des malades et hygiène populaire**

Band (Jahr): **12 (1904)**

Heft 6

PDF erstellt am: **05.08.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

avec de l'émeri et du vinaigre de vin, finalement avec de l'hématite fine et une peau.

Pâte à la benzine pour détacher.

C'est notre confrère Western Drug-gist qui donne la recette de cette pâte savonneuse toute spéciale.

On fait dissoudre, dans 20 grammes d'eau bouillante, 42 grammes de savon blanc dur, contenant autant que possible une forte proportion d'alcali. On laisse légèrement refroidir la dissolution, puis on y ajoute 3 grammes d'ammoniaque concentré ; on remue et l'on additionne peu à peu de 100 grammes de benzine déodorisée. On peut parfumer ensuite à sa convenance.

Hygiène des ongles.

Pour faire repousser les ongles qui ont été cassés par accident ou rognés avec les dents, et pour donner de la fermeté aux ongles trop flexibles, employer une mixture composée de : un jaune d'œuf dur, 2 grammes de cire vierge fondu au bain-marie ; mélanger avec de l'huile d'amandes douces. On enduit les ongles chaque soir avec cette pommade, puis on les essuie et on revêt des gants. Ce traitement continué pendant un mois fait croître les ongles, leur donne de la douceur et du brillant.

La vaseline, employée de même, adoucit les ongles et les préserve des cassures.

Pour nettoyer les flacons gras.

L'on est souvent embarrassé pour nettoyer des bouteilles et flacons ayant contenu un corps gras quelconque, et c'est en vain que l'on se

sert d'eau bouillante et que l'on se brûle les doigts.

Servez-vous donc tout simplement de benzine ou d'essence de pétrole. Versez-en une certaine quantité dans le flacon à nettoyer et agitez-le vigoureusement, videz-le ensuite et lavez-le avec de l'eau chaude.

BIBLIOGRAPHIE

Valeur comparée du pansement sec et du pansement humide.

Gouterman (*Arch. f. Klin. Ch.*) après avoir institué de nombreuses expériences sur la valeur des deux modes de pansement, arrive aux conclusions suivantes : (les substances employées étaient de la gaze sèche antiseptique, de la gaze iodoformée, de la gaze imbibée de sublimé au 4/2000 et d'acide phénique à 3/400) le nombre des micro-organismes dans les blessures accidentelles non suppurrées est augmenté grandement par l'usage d'un mauvais pansement humide bien plus que par le pansement sec : la gaze iodoformée doit être le pansement de choix dans les blessures accidentelles parce que, en outre de son action absorbante et hémostatique, elle agit nettement pour empêcher le développement des bactéries : le pansement humide favorise la production d'eczémas et de folliculites ; le pansement humide n'empêche pas à coup sûr la suppuration dans les blessures accidentelles ; dans les plaies qui suppurent, le pansement sec fait disparaître plus rapidement les bactéries : beaucoup de plaies accidentelles guérissent sans le moindre signe d'inflammation malgré la présence d'un grand nombre de bactéries.